



PERSIKU DAN PSIR MENANG PSIM Butuh Dana Rp 3,5 Miliar

YOGYA (KR) - Dana yang dibutuhkan PSIM Yogya untuk mengikuti Kompetisi Liga Utama 2008-2009 hingga selesai sebesar Rp 3,5 miliar dan kebutuhan dana sebesar ini tidak bisa ditutup jika tanpa dana bantuan dari APBD 2008. Demikian diungkapkan *Finance Officer* PSIM Yogya KMT A Tirtodiningrat saat dihubungi *KR*, Sabtu (23/8) kemarin.

"Artinya dana dari APBD mutlak diperlukan untuk kelangsungan PSIM dalam mengikuti kompetisi karena tidak bisa hanya mengandalkan sumbangan, sponsor atau hasil penjualan tiket untuk menutup kebutuhan dana sebesar ini," jelas direktur KRKB Gembiraloka yang akrab disapa Joko Tirtono ini.

Joko memaparkan, kebutuhan terbesar di



antaranya untuk melakoni pertandingan *away* di mana PSIM harus melawat sampai ke Manokwari. Sedangkan untuk biaya operasional sehari-hari, termasuk untuk honor pemain, makan dan kebutuhan latihan, setiap bulannya menghabiskan dana sekitar Rp 130 juta. Hingga saat ini kebutuhan dana itu, ditutup dari sumbangan-sumbangan, di antaranya sumbangan dari Walikota Yogya Hery Zudianto secara pribadi.

Sampai saat ini, PSIM telah menghabiskan dana sebesar Rp 650 juta. Untuk biaya sekali menggelar pertandingan di kandang, membutuhkan sekitar Rp 30 juta. Padahal untuk memasukan tiket pada laga kandang pertama

*** Bersambung hal 23 kol 6**

PSIM **Sambungan hal 1**

melawan Persema Malang, dari hasil penjualan tiket hanya Rp 43 juta, bahkan saat jamu Persekabpas Pasuruan turun menjadi Rp 35 juta.

Sementara itu tuan rumah Persiku Kudus memenuhi ambisinya meraih poin penuh setelah menghempaskan Gresik United (GU) 1-0 dalam Kompetisi Liga Utama 2008-2009 Wilayah Timur di Stadion Wergu Wetan Kudus, kemarin. Gol semata wayang tim 'Macan Muria' diciptakan Arif Fatkhul menit 36. Sukses juga diraih PSIR Rembang yang mengalahkan tamunya, Persibo Bojonegoro 1-0.

(Tim KR)-z

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 April 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005